

## Notification 2016/7

## Nouvelle Secrétaire générale pour la Convention

Le Secrétariat de la Convention sur les zones humides (Ramsar, Iran, 1971) présente ses compliments à la Mission permanente de...... et a l'honneur de se référer à ce qui suit:

Le Secrétariat Ramsar a le plaisir d'annoncer que Madame Martha Rojas-Urrego a pris ses fonctions de Secrétaire générale de la Convention le 22 août 2016. Mme Rojas-Urrego est ressortissante de la Colombie et de la France.

Une biographie succincte de Mme Rojas-Urrego est disponible sur le site Internet de la Convention à : www.ramsar.org/fr/news/martha-rojas-urrego-prend-ses-fonctions-à-la-tête-du-secrétariat-ramsar.

La Secrétaire générale se réjouit de travailler avec les Parties contractantes à la Convention et d'autres organisations partenaires engagées dans le domaine de la conservation et de l'utilisation rationnelle des zones humides, et d'ajouter sa contribution à la réalisation du développement durable dans le monde entier.

Le Secrétariat de la Convention sur les zones humides serait reconnaissant de voir le contenu de la présente Notification porté à l'attention des autorités nationales compétentes et saisit cette occasion pour renouveler à la Mission permanente de ...... l'assurance de sa plus haute considération.

Gland, le 30 août 2016



